

AZABU ALPINE CLUB

ALUMNI NEWSLETTER

麻布学園山岳部 OB 会会報第十六号 - 2015 年 6 月 - 発行者 AAC OB 会理事会

皆様お元気でしょうか？山岳部は来年創部 70 周年です。盛大に祝いましょう。今年は、OB 会に 3 名の卒業生が新会員として加わり実質会員数が 187 名となりました。現役部員は新中一が 7 名入部し、ますます盛んに活動している様子です。

総会開催

5 月 30 日(土)麻布学園の地学講義室において、会員 24 名・先生 2 名・現役 8 名の出席のもと通常総会が開催され、活動報告、役員人事、新会員については以下の通り承認されました。

■ 平成 26 年度一般会計

収入の部		支出の部	
会費収入(過年度)	6,000	通信連絡費	53,983
会費収入	120,000	現役サポート交通費	243,253
忘年会収入	56,000	サーバー費用	10,000
受取利息	28	会歳費	46,450
		慶弔費	2,400
		雑費	2,268
収入合計	182,028	支出合計	358,354

当期収支 ▲ 176,326
前期剰余金 525,722
当期末剰余金 349,396

■ 平成 26 年度山荘会計

収入の部		支出の部	
利用料収入	390,900	水道光熱費	145,883
受取利息	17	通信費	2,744
		支払保険料	18,200
		事務消耗品費	440
		支払手数料	1,378
		固定資産税等	67,100
		修繕費	13,430
		備品購入費(ストーブ)	25,000
		地元消防団協力費	3,000
収入合計	390,917	支出合計	277,175

当期収支 113,742
前期剰余 875,513
当期末剰余 989,255

■ 人事

鮫島員允会長が退任され、太田高嗣氏が理事長と兼任で新会長に就任いたしました。また、新たに、小澤徹氏(S59 卒)と渡邊耕坪氏(H27 卒)が理事に就任しました。



平成 26 年度夏合宿@北海道・北鎮岳へ

会長あいさつ

この度、会長兼理事長を仰せつかりました。

OB 会もここ数年、鮫島前会長のもと若手を中心とした OB の皆さんの協力で、活発な活動を展開しています。特に、大事な役割である現役サポート体制が強化されたことは喜ばしい事と考えています。

来年、2016 年は山岳部創部 70 周年を迎えます。記念式典や岩燕の発行、また記念山行を計画しています。今年も中 1 の新入部員が 7 名入部し現役の活動もますます活発に行われており、山岳部の良き伝統は脈々と引き継がれていると思います。

今年も、9 月には新しい試みの、皆で八ヶ岳山荘の手入れを行う山荘リフレッシュデーや、10 月の親睦山行、また忘年会など様々な行事が予定されています。一人でも多くの方の参加をお待ちしています。(太田高嗣)



H27 卒・新 OB 会員 (3 名) より



新 OB の年代、平成 25 年度夏合宿・農鳥岳にて

■ 渡邊耕坪

2013 年度山岳部部長を務めていました。渡邊耕坪と申します。この度は OB 会並びに理事会に入らせて頂くことになりました。若輩者ではありますが現役部員の力になればと思っています。山については今でも登りたい気持ちはあるのですが、浪人生という身分でもありそんな悠長なことを考えていられない、といった所です(笑)。いつか現役部員だった頃に登った山にまた登りたいと思っていますのですが、まだまだ先になりそうです。

■ 飯田大雅

無事東京大の理 1 に入学しました。中 1 からお世話になった麻布山岳部の OB 会に入会できることを嬉しく思います。大学では山岳部はキツそうなので、登山サークルに入ることを考えたのですが、なんだか自分がしたい登山とは違う気がして結局入りませんでした。個人的に友人と行ったり、現役の合宿についていければいいかなと思っています。これからよろしくお願ひします。

■ 今井航

中学一年の時に山岳部に入部し、高校二年まで所属、高 2 の時はサー連や moun 展の展覧を担当させていただきました。自分は約五年間山に登り、登山を楽しむ事が出来たと思っていますが、まだまだ楽しめる余地が残っているとも感じています。なので、これからの人生で山に多く登り、「自分にとって最も楽しめる登山とは何か」の答えを探していきたいと思っています。

AZABU ALPINE CLUB

ALUMNI NEWSLETTER

麻布学園山岳部 OB 会報第十六号 - 2015 年 6 月 - 発行者 AAC OB 会理事会

創部 70 周年記念事業

山岳部は来年創部 70 周年を迎えます。これを祝し次の記念活動を計画しています。ふるってのご参加をお待ちしています。

1. **記念式典**: 2016 年 11 月 26 日(土)または 12 月 3 日(土)に麻布学園で、記念式典を計画しています。日程を含め内容がまとまりましたら追ってご連絡します。
2. **岩燕 X 号発刊**: 岩燕も 10 号になろうとしています。追って、寄稿のお願いをさせて頂くかもしれません。ご協力よろしくお願いたします。
3. **記念山行実施**: 2016 年 9 月 17 日～ 25 日にかけて、中国雲南省の哈巴雪山 (5396m) への山行を計画しています。麗江に入り、ベースキャンプ (4200m) までは馬を使って行く予定です。登頂を目指さずとも楽しめる山行とする計画です。

会員投稿

■ 佐藤 晃 (S32 卒)

私は昨年、50 年住み慣れた名古屋を離れ、川崎市に転居しました。学校を卒業すると同時に就職した任地が名古屋で、そのまま仕事(航空機製造業)を続けていたらいつの間にか半世紀経ってしまったという訳です。

こちらに戻ると昭和 32 年卒業の同期生たちが定期的に集う会がいくつかあることを知りました。いわく品川会、いわく本村会・・・これらの会に顔を出してみると皆暖かく迎え入れてくれます。麻布で学んだことの有難さでしょうか仲間意識が強いのです。

最近自宅が多摩川に近いので気楽に川沿いの散歩やサイクリングを楽しんでいます。また毎冬北海道まで滑りにも行きます。これも山岳部で覚えた楽しみです。

近くになりましたので、これからはできるだけ AAC の OB 会行事にも参加したいと思っています。よろしくお願いたします。



■ 田辺 泰穂 (S32 卒)

現在、リハビリ中です。

家の近くより丹沢山が見えます。散歩の途中見ながらみなさんと共に登ったことを思い出しています。

■ 武藤 光盛 (S42 卒)

還暦を機に水産・海洋研究に係わる生活に区切りをつけ、今では近所の農家や里山の雑木林に興味を移しています。どんどん山へも行けると思った矢先に、病気や腰痛との付き合いが始まり、相変わらず情けない状況です。

引き続き、OB 会運営に参加させてもらい、この間の現役部員の隆盛、顧問の先生方の交代等、どんどん変わってゆく山岳部の様子を目の当たりにしています。

OB 会はいよいよ 70 周年を迎えます。この機会に現役の部活動支援をはじめ、OB 会活動を更に盛り上げましょう。皆様のご協力をお願いします。



■ 藤森 隆 (S52 卒)

50 歳の時に転職し、引き続き都市開発や再開発の仕事をしています。特に、会社がある築地の 10 年後、20 年後の将来に期待を持って、行政や周りの企業とともに賑わいのある街づくりを進めたいと思っています。

プライベートでは息子二人 [★] も社会人となり肩の荷が下りました。最近運動不足の解消に励まねばと思って旅行や裏山ハイクを楽しんでいます。



蟻川岳 2014 秋 (藤森父は右端。中央は同期の詩田)

■ 藤森 俊 (H19 卒) [★] 前述の息子二人のうちのひとりです (編集部注)

社会人 3 年目となり、仕事にもプライベートにも全力で打ち込めるよう「アグレッシブ」をスローガンとして生活しております。仕事はガス会社の法人営業を行っております。あと二年の間に電力・ガス共に市場が開かれ、完全自由化になることから現在様々な新規事業を模索しており、面白い毎日です。



写真は、昨年度冬に雪上乗馬体験に行った時の写真になります。この時は、同じ旅行で犬ぞり体験してきました。少しでも興味を持ったものには、飛び込んでみる姿勢を忘れずに日々を過ごしていきたいです。

今年度の行事予定

- ・ 9 月 5 日(土)～6 日(日) **山荘リフレッシュデー** ... 八ヶ岳山荘の大掃除、小修繕、草刈りなどを行い、夜は大いに飲む、そんな集いです。
- ・ 10 月下旬 **親睦山行** ... 顧問の先生、現役、保護者との親睦を深めるハイキングを計画します。
- ・ 11 月 28 日(土) **忘年会** ... 麻布学園で開催します。



麻布学園山岳部ホームページ
<http://www.a-a-c.net/>

最新情報は
こちらへ!



麻布学園山岳部現役ブログ
<http://geneki.a-a-c.net/>



麻布学園山岳部 OB 会事務局・藤田信一